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На этот раз мы изменим традиции, которой 
придерживались несколько лет: писать в начале 
сессии о результатах ПЕРВЫХ экзаме1|0в у сту
дентов ПЕРВОГО курса. 

И хотя тема эта инпересная — все ПЕРВОЕ, 
новое, но не показательная. Вряд ли картина, с 
экза.чена, проходившего на первом или- втором 
курсе дает представление об уровне знании- буду
щего специалиста. Тем более, что сессия у студен
тов младших курсов только недавно началась. 

Гораздо содержательнее, на нап1 взгляд, в эти 
дни рассказать о результат.чх ПОСЛЕДНИХ экза
менов, у студентов ПОСЛЕДНЕГО курса. Рас
сказать о тех, кто выходит на диплом, о юно
шах и девушках, у которых уже определился уро
вень зна1гий будущего специалнста. Том более, 

что о результатах экзаменоц можно сулить впол
не определенно, ведь сессия первокурсников нача
лась 21 мая и на сегодняшний день у р(.-бят оста
лось лншь по одному экзамену. 

Наш фотокорреспондент Юрий Андреев побы
вал на днях на радиофизическом факультете и 
сделал серию снимков, на которых зансча1ле,1 
работу дипломантов, над курсовыми проектами, ре
шением задач с применением ЭВМ, т. е. процес
сы, которые близки к производственным задачам 
будущих инженеров. 
• И пока фотокорреспондент работал в аудито
риях, наш .репортер М. Ельцин взял ьнтервыо у 
•зам. декана РФФ Андрея Ивановича Титова, бе
седу которых мы излагаем ниже: 

—Скажите, пожалуйста, Андрей 
Иванович, на каком уровне про
ходит сессия у пятикурсников? 
Какая группа впереди, есть лн 
отстанзщие?. , 

А. ТИТОВ; К'\̂ 1и отвечать ол-

иосложио — па высоком. Отстаю
щих групп нет. У всех хорошие 
результаты. Кслн говорить под
робнее — на пятом курсе,, по 

• моему мне1П1ю, пе мол;ет быть 
отстающих групп. Бедь у студен
тов за плеча^пI пять лет борьбы 

• за высокий уровень знаний, и зта 
борьба, как правило, -чаканчиваст-
ся , для б.олынинства успешно. 

. Тех, кто не выдержал, кто ока
зался слабым в борьбе аа ;)на-
Ш1Я, • уже нет в институте н 
мы не будем о них говорить. Го
раздо важнее сказать о тех, кому 
в течение первых лет приходи-' 
лось очепь трудно, «то не сдался 

, и с помощью коллектива добп.Ч' 
ся отличных результатов. Я вспо
минаю, как тялгело было учитьс!! 
первые годы бывшему произнодст-
веппику, молодому ко>гмуппсту 
В. Топчему. Однако упорство, на
стойчивость, взаимонимоихь одер
жали верх и сейчас В.:!адимар ду

бился отличных результатов. Те
кущую сессию ои сдает трлько на 
пятерки. 

— А кан сдает группа, в котсрой 
учится В. Топчий — в целом? 

А. ТИТОВ; Эта группа 592-а, 
И1̂  да(П!ым на .1 июня имела 44 
экзамепацио1и1ЫХ оценки. Из них 
только (1ДИИ ответ удовлетвори
тельный, девять ~ хоротинх. ос
тальные — отличные. Только иа 
пятерки сдаст сессию И. Анань
ев — сектетарь бюро ВЛКС1\1 
Фак'ультста. Д. Веселов — его за
меститель ио КИМсомольсной ра-, 
бете. Т. Койкова — староста 
группы, отличная снортсмсика. 
Кстати говоря, обтестоеииыо по
ручения п увлечения сп(1]1том ие 
помешали Тане отлично учиться 
все пять лет. За несь период ону-
чонпя она имела толы.'о одну 
четверку в сессиях. 

—Ваше общее впечатление о сес
сии пятикурсников? Каковы ее 
результаты по сравнению с пре
дыдущей? 

А. ТИТОВ. ?>*•*] группы сдают 
ропио, без срывов, упергнно и с 
хг)рошими результатами. Я не хи-
тол выде;ппь указанную мной 
выше 592-а группу, Оиа при

шлась к слову. Не отстают по ре
зультатам от пих 594-6 группа, 
в которой пз 36 экзаменацппи-
иых оценок удовлетворитель
ных иет вообще, девять — 
хоронтх, и остальные 27 — 
отличных. В группе, вот уже вто
рую сессию подряд, на «отлично» 
сдают В. Лри1ат-.кий, М. Матусе
вич и другие. 

Вообще же будущие инженеры-
электрофизики атпй группы сда
ют 9ту сессию не.хуже предыду
щей. ^'' 

Высоких результатив добилась 
также группа 594-а и ряд 
других, приятно отметить, что 
миогие студенты сдали экзамены 
досрочно, что говорит о высоком 
уровне знаний и ув.ереуннстн в 
(•;!Оих сл.чах. 

— Какой экзамен впереди у 
пятикурсников? 

А. ТИТОВ. Дипломаитач пред
стоит слать только одни, новый 
и важный зкзамек •— по научно
му коммунизму. 

я уверен, что студенты V кур
са радиофизического факультета 
сдадут его с отличными резуль
татами. . ; . , ' . . .-. •.! . , . . I. 

X ПЯТИЛЕТК1 

ЭКЗАМЕН НА ЗРЕЛОСТЬ 
В соответствии с постановлением ЦН КПСС «О работе в МВТУ 

им. Н. 3, Баумана и Саратовском государственном университете 
им, Н. Г. Чернышевского по ПОВЫШЕНИЮ идейно-теоретичеснсго 
уровня преподавания общественных наук» в вузах страны взеден 
единый государственный экзамен по научному коммунизму, 

В нашем институте госзизамен по научному коммунизму прово
дится в соответствии с учебным планом до защиты дипломного 
проекта: на инженерно-экономическом факультете — в марте это
го года; в июне — на физико-механическом и радиофизическом 
факультетах; в сентябре — на электромеханическом фа1 у̂пьтете; 
на остальных факультетах — в октябре. 

Организованы экзаменационные комиссии. Подготовлены экза-. 
менационные билеты. В каждый из них включены три вопроса. 
Один посвящен первоисточникам, предусмотренным программой 
курса. Многие вопросы отражают социально-политические проблемы 
развитого социализма, закономерности мирового революционного про
цесса, вопросы идеологической борьбы на современном этапе. 
Большинство билетов содержит вопросы, связанные с тематикой 
ХХУ съезда КПСС. Составлено расписание лекций и консультаций. 
В кабинете общественных наук подготовлена специальная литера
тура; студенты обеспечены программой госзкзаменов; организованы 
индивидуальные консультации. 

Проведенная работа позволила успешно провести госзнзаманы 
на инженерно-знономическом факультете и в группах (по спе
циальности преподавателей ПТУ). Подавляющее большинство сту
дентов хорошо усвоили курс. Из 205 сдававших — 42,1 процента 
получили отличные оценки, 41,1 процента — хорошие, 16,8 про
цента — удовлетворительные. 

Следует подчеркнуть, что функция госзнзакена по научному 
коммунизму не ограничиваютсп только' оценкой знаний студентоа. 
Госзизамен является танже смотром, общественно-политической 
зрелости, социальной активности выпусннинов. Поэтому госуда }̂-
ственная комиссия обязательно учитывает работу студента в семи
нарах, данные текущей аттестации в течение учебного года, оцен
ку по реферату, общественно-политической практике, его обще
ственную работу на протяжении всего периода обучения в вузе. 
Разумеется, главным здесь является знание студентом предмета, 
его умение с марксистсно-ленинских позиций оценивать события 
внутренней и международной жизни. 

Госзизамен по научному коммунизму — важный завершающий 
этап всей нашей учебно-воспитательной работы. Итоги госэкзамена 
на ИЭФ показали необходимость дальнейшего совершенствования 
учебного процесса. 

До очередных госэкзаменов на других факультетах остался 
сравнительно небольшой срок. Недавно партийный комитет обсудил 
вопрос о ходе подготовки и проведения госзкзамена по научному 
коммунизму и принял постановление, в котором определены основ
ные мероприятия, которые необходима осуществить деканатам, 
партийным организациям факультетов, кафедрам общественных 
наук. 

А. ШЕВЕЛЕВ, зав. кафедрой научного коммунизма 

НА СНИМКАХ (вверху): V Доски — студент, отличник 
5-го курса 594-6 группы В. Самсонов. 

На нижнем снимке: староста той же группы радиофизиче
ского факультета Т. Зюзина рассчитывает свой проект в ла^ 
бораторнл организации и иланироваиня НИР. 

Фото Ю. АНДРЕЕВА 



ППЛ11ТРХИИК 

МЕТОДИЧЕСКАЯ, 
ТЕОРЕТИЧЕСКАЯ, 

И ДРУГИЕ. 
р АПРЕЛЕ В нашем институ-

те проходила методическая 
иокференция <(Повышение квали
фикации преподавзгслсй техниче
ских вузов на факультете повы
шения квалификации». 

На пленарных заседаниях пер
вого дня выступили проректор 
А. А. Клементьев, проф. Р. Р. Чу
гаев, доцент В. Л. Банкевич, до
цент С. А. Тихомиров. На физико-
математической секции речь шла 
об особенностях переподготовки 
преподавателей кафедр общей фи
зики в связи с наметившимися 
тенденциями в перестройке курсов 
физики в техничесних вузах. На 
секции технологических и обще-
Технических специальностей при
влекло внимание участников нон
ференции сообщение доцента 
К. И. Гуляева о работе семинара 
по обмену опытом на специаль
ности «Теория механизмов и ма
шин». Иа секции иностранных 
языков обсуждались конкретные 
вопросы методики преподавания. 
На заключительном пленарном 
заседании выступили доцент В. В. 
Дружинина и декан ФПНП Сара-
товсного политехнического ин
ститута доцент Ю. Я. Калинин. С 
обобщающим доиладом «ФПКП — 
школа повышения методической 
к научной нвалйфинации препо
давателей вузов» выступил ДБкан 
ФПКП института Н. А. Яков
лев. 

В работе конференции, которая 
явилась первой такого рода кон
ференцией в стране, приняли уча
стие более 200 человек. 

В. РУМЯНЦЕВ, 
зам. денана ФПКП 
<• * ,1^ 

2 * 7 МАЯ прошла итоговая 
теоретичесная нонфе

ренция института «ХХУ съезд 
НПСС о проблемах номмунистичв-
сного воспитания». На пленарном 
заседании выступили делегат 
ХХУ съезда КПСС секретарь парт
иома В. А. Пушкарев, член-нор
респондент АН СССР М. В. Ко
стенко, доцент Л. И. Бродский. 
Выступавшие сформулировали 
важнейшие направления идейно-
воспитательной работы, опреде
ленные решениями задач, постав
ленных ХХУ съездом КПСС. Под
черкнута мысль о единстве поли
тического и трудовога воспита
ния, о подготовке и воспитании 
инженеров с учетом заиономерно-
стей научно-технической револю
ции. Показаны главные участки 
современной идеологической борь
бы и задачи пропагандистов, ра
ботающих в условиях высшей 
школы. 

В заключение пленарного засе
дания были награждены памят
ными подарками лучшие пропа
гандисты института. На следую
щий день конференция продолжи
ла работу в четырех секциях. 

I ИЮНЯ состоялось очередное 
заседание Головного Сове

та Минвуза РСФСР по научной 
программе «Человек и окружа
ющая среда. Пробломы охраны 
природы». Участники заседания 
обсудили, в частности, вопрос о 
подготовке кадров по эколоп. е-
ской технологии и инженерной 
защите среды обитания человека. 

.В зтом отношении внимание чле
нов совета привлек опыт ЛТИ 
им. Ленсовета и ЛТИ целлюлозно-
бумажной промышленности. 

Углубленное изучение.докумен
тов п материалов сьсз.1а )шл.'!ет-
гя сейчас неотъемлемой частью' 
марксистско-ленинг-кшо образова
нии и политического просвещепип 
учапи!хся вузов страны. 

Изучению документов съезда в 
<)('|.:асти ;^нергетики и была посвл-
т е н а сту;1С11чр-''кая научная кон-
ферониил И потока Фа.1,-ультета 
;)исрготич1*ск11го матинострпсиия 

ХХУ съезд КПСС и ра.звитие 
юиергстики в X нятилетке^^. со-
'•тоявтаясл 19 мая этого гола. 
Готоаи;1и конференипю сту.тситы 
II курса иод руь'овоитвом ппепо-
.чаватсля В. II. Кара^'ева. Глав
ной ие.1Ы(1 конЮереннии было 
уяг.иен1и: задач аиергегики в X 
иятн.":ет1Се. 

Открыл кпиФереипию студент 
П курса Эи.МФ Владимир Батн
щев. Ои рассказал о задачах раз-

ЗАВТРАШНИЙ ДЕНЬ 
ЭНЕРГЕТИКИ 

вития :-)!1ергети1:и в свете рсв1е-
иии ХХУ съепа партии. Доклад
чик* сказал о необходимости |11ор-
с.ироваКИОТО развития зиергетн-
ки, строительства Г.-Ю и сверх
мощных Т1)С на .1еи1евом угле, о 
со'здапин кр^'ииых, более эконо
мичных турбогенераторов. ' 

С учетом (»о.1Ъ(И(»н программы 
строительства АЭС. располагае
мых в спропеиско!! части Совет
ского Союза, осуществляется 
строительство .\9С ио советским 
про'̂ ктам и при помощи Совст'''-"-
го Союза в странах членах СЭВ, 
в том числе иа Куое! 

Студент того же 1|)а!;ультота 
Михаил Толчен проанализировал 
и обобщил задачи гидромашино
строения в этом иятилетпи, осо
беино выгелнв ускорение разви
тия гидромашиностроения иа осно
ве полного использова НИ51 мощ
ностей и рекопструкнин действу-
кнцих иреднриятии. строптслы-тва 
новых заводов, а та1;:ке ншрокой 
кооперации по и.згптовлению от
дельных узлов и деталей с други
ми отраслями иромышленпостп. 

Внимательно слушали студен
ты своего товарии[а Сергея Ха-
вия. который рассказал о турбо

строении в X пятилетке, а ету
дент Александр Комарницки!! сде
лал сообщение о задачах ком
прессоростроения при достижении 
максимального иароднохозянст-
ствепного эффекта . при спнже-
инн их стоимости на единицу 
мощности. » 

Больиюй иигерес вызвал до
клад Владимира Найденова о раз
витии нарогенераторостроепия в 
X пятилетке, о значении зтой от
расли машино.:трос1пья в решении 
задач пятилетки. 

Участннки конференции при
звали всех студентов факультета 
ансргетпческого машиностроения 
глубоко изучать ршиении и доку
менты ХХУ съезда, активно бо
роться за их осуществление. 

С. ВОЛКОВА. 
слушательница ФОП ЛПИ 

4ив5Ийбббббаийаж5вбИвй^^ 

иРГРУПП 
Подходит I.- концу второй год 

наигсп! обучения в институте. 
Второй курс — один из наибо.дее 
трудных, и, чтобы усиеипю окон
чить его, нужно, прежде всего, 
создать в группе сплоченны!^ кол
лектив, где не будет безразлич
ных и пассивных людей. И, ко
нечно же. основную роль в атом 
до.тжен сыграть акт-ив 1-1)уипы — 
ребята э[1ергич!П.:е. прпиципиаль-
иые, треГювательиые к себе и 
другим. 

А так ли зто на самом деле? 
Действительно ли актив является 
тем ядром, формирпоиип! коллек
ти»? Об ;1том и В1л;1 |)ечь иа ком
сомольском отчетио-персвыГюрном 
гоб»ннии нашей группы. 

Основная оГ))1за!!Ность каждого 
студента -— хорошая учеба, чем 
мы, к с.оясаленню,. ие могли по
хвастаться на [.кургё. Проанали^ 
лирова-в все недостатки учебной 
работы прошлого года, мы ири-
1п;п1 к выводу, что академработу 
должеи возглавлять человек, ко
торый не только обладает органи
заторскими способностями, но и 
сам является примером в^учебе. 
Всеми зтпмп качествами обладает 
Галина Самсонова, которая и от
вечала за учибную работу в те
чение ,атогп года. По, как. гово
рится, лодпн в иоле не воин». 
1м)льи1ую иомоип, в оргаинзации 
учебы студеитов нан1ей группы 
Галс оказало бюро 

Конечно, не все сразу нолуча-
,Н1П.. Но все же к сессии мы по
дошли с неплохими результата
ми и по ее итогам заняли не 
«традиционное •̂ М место, а ше-

НАШИ 

БУДНИ 
стое. Однако, для нас важно бы
ло не занятое место. .Мы почувст
вовали, что можем и должиы 
учпться лучше. 

Будуишй инженер дол,жеи5ыть 
всесторонне развитым человеком. 
На это направлена деятельность 
идеологического, культмассового, 
спортивного и других секторов. 
Оеооепио большая ответствен
ность за коммунистическое вос
питание студентов :гсжит на 
идеологическом секторе. Мно1"о-
численные полнтияформании, бе
седы (I международном ноложе-
иин, Ленинские уроки — все 
ато было организовано и прове.де-
но нри неносредствениом учаспп! 
иашего идеолога Т. Долговой. 
Однако, хотелось бы видеть более 
разнообразные (|юрмы 1пи1веде1!ия 
мероприятий подобного рода и бо
лее активное участие в них всех 
студеитов. 

А вот культурные дела у иас 
в группе проходят действительно 
массово. Мы часто все вместе хо
дим в театры, музеи, на концер
ты. Н в зтом большая заслуги на
ших культоргов И. Власовой и 
.̂ . Лрушникова. Собрание окончи
лось, но споры вокруг него дол
го не утихали. Ведь всем хочется, 
чтобы жизнь в нашей группе бы
ла интересной, НЛСЫН1СИН0Й раз
личными мероприятиями. Иоат-о-
му нужио, чтобы новый актив 
стал подлинным организатором 
всех полезных дел, проводимых в 
группе. 

Л. СМИРНОВА, Т. ПОПОВА, 
студентки 244.2 группы 

14 АШ Ленинградский политех
нический институт извес

тен, вероятно во всем мире. Свое 
научное реноме ЛПИ завоевал бла
годаря труду ученых, работавшим 
и работающим в нем на протяже
нии всей славной истории, И 
сегодня в наш институт приезжа
ет много ученых не только с раз
ных городов Союза, но и из-за 
границы. А научные связи с за
рубежными учеными крепнут и 
развиваются день ото дня. Только 
в мае этого года институт посетил 
зам. министра высшего образова
ния и изящных искусств Эфио
пии Б. Гетахун и сопровождаю
щие его лица, представительная 
делегация Бомбейского технологи
ческого института, профессор фи
зики и металлургии Деневерского 
университета проф. Карпинтер 
(США); а лекция проф. Роэснау 
(также из США) Массачусетского 
технологического института выз
вала интерес у сотрудников ка
федры «Теплофизика» ФМФ. Ин
ститут посетили ученые из ЧССР, 
Вашичен, Полачек, Крал; ученые 
из ГДР — Нлейнерт, Бисмарк и 
другие. А 27 мая — был днем 
Гданьска в институте, ногда в 
ЛПИ съехались специалисты из 
ПНР, Гданьского политехниче
ского института, прибывшие на 
неделю «Дней науки» городов-по
братимов Гданьска и Ленинграда. 
. К зтому дню у нас в институте 
готовились особенно. Утром 27 
мая К. П. Селезнев, открывая за
седание, тепло приветствовал со
бравшихся и пожелал успехов в 
работе на пленарных заседаниях. 
Доклады, сделанные на секциях в 
зтот день, были интересны для 
обеих сторон. 

Члены польской делегации име

ли приятную возможность встре

титься со своими соотечественни

ками — аспирантами и студента-

СО ВСЕХ 

КОНЦОВ 

ЗЕМЛИ 
ми из ПНР, обучающимися у нас. 

В тот же день — 27 мая, в 

зал заседаний пришли послушать 

доклады не только специали

сты — гидротехники, а доклады 

были в основном по гидротехни

ческим специальностям, но и спе

циалисты других факультетов. 

Большую работу по подготовне 

к этому дню провел ГТФ, в част

ности Г. В. Симаков, четко и 

эффективно помогал ассистент ка-* 

федры экономики и организации 

гидротехнического производства 

В. А. Леонов, хотелось бы также 

поблагодарить партком ЛПИ за 

некоторые ценные предложения и 

участие. 

Одним словом, равнодушных 
не было и это очень радует, так 
как все, принимавшие участие во 
встречах с иностранными учены
ми, за небольшой промежуток вре
мени, понимают, что делают одно 
общее дело — выводят институт 
на высший уровень научных меж
дународных отношений. 

А. ТИМОХОВА, ^ 
сотрудник отдела научных связей 

с зарубежными странами. 

П Р О Б Л Е М Ы ПИТАНИЯ В ЛПИ! 

Ма ЛИЯХ, состоялось совместное 
.часелание месткома и профкома 
института, иа которое были при-
глиЕпены прелстявителп Треста 
столовых Калининского раГюиа, ис-
П0ЛНЯЮИ1ПЯ обязаиностя директо
ра комбината оби1ествеиного пи
тания .А. Н. Соколова и другие 
руконолятине и профсоюзные дея
тели КОП-3! . 

На повестке лня стоял только 
один яппрос «О состоянии обихе-
стпсииого питания в институте и 
перспективах его улучшения». С 
докладом выступил проректор по 
алмииистратив1Го - хозяпстпсииой 
работе В. И. ВорониЕ!, В своем 
пыступлснип оп отметил, что об-
1ЦССТП01И10С питание остается не-
уловлетво[)птельиым, как по нор
мам посадочных мест, так и по 

ассортименту, — п особсниост!! 
по качеству приготовляемых блюд. 

Далее он отметил, что ректора
том института прилагаются бо.1ь-
1нне усилия для улучшения обще-
стпеииого питания студеитов и со
трудников. В чястио'сти. иа при
обретение 1! ремонт технологиче
ского оборудопапня ииституто.ч 
израсходовано было 12,7 тыс. руб
лен, выделено ""43 человека для 
работы в комбинате обществеп
ного питания. 

Перспективным планом разви
тия н'>1ститута предусмотпеио 
строительство отолоноп на Г̂ГЛ по
садочных мест на 1978—1979 го
ды. 

Очень трудное положенне с ко
личеством мест за обеденными 
столами. Это заставляет заду
маться, я ие С.111ШК0М лп поздно 
будет построена эта столовая? 
Обгпествеиные оргаЕппзиип не уве
рены, что эти сроки строительст
ва столовой являются окопчатель-
иымн, что опи не могут быть пе

редвинуты еше дальше, так как 
первоначально срок ввода столо
вой в эксплуатацию был памсчен 
!!а 1977 год. 

Горячее, ожпЕ1леппое обсужде
ние доклада показало, насколько 
серьознЕ>1м ЕЕ иабплеви)Е1м стал во
прос об обЕПеСТВеЕЕНОМ ШЕТаНПЕЕ в 
пнституте. В прениях выступплп 
председатель профкома Голова
нов, председатели КОК профкома 
н месткома — аптопы этнх строк, 
иредседателт) профбюро спортка
федры В. П. Мирзоян. врач ком
бината обтегтвенЕЕОго питания, 
н. о. директора КОП-31 А. Н. Со
колова, старите группы общест
венного контроля. На заседании 
присутствовали председатель груп
пы народного контро;ЕЯ парткома 
Б. В. Каартальнон. представитель 
парткома И Ф, Кузнецов. Вы-
ступлеЕЕИя былн деловые. Они со
держали коикретнЕ.те преумноже
ния, гправедлЕЕнуЕо критику и от
личал ЕП'Ь КЕ)ТС0К0Н ПрЕИТЕПЕПиаЛЬНО-
стью. и очснЕ. хочется верить, что 

контакт, уста нов НИН ни "1С я ЕЕ а •:*том 
заседапип между профсоюзными 
оргатЕиззЕИЕями и руководством 
колЕбЕЕиата стОЕгет в дальнеЕ'иием 
еще теснее н будет способство
вать улучшеЕИпп обиЕ.ествеипогс> 
ПЕЕтапЕЕЯ В Ешституте. 

в заключение выступил заме*' 
ститель секретаря парткома, пред» 
седатель ГИК В. В Квартальнов, 
Он отмстил, что этот вопрос еще 
никпгда ие обсуждался так прин* 
иппЕЕально. Ои отметпл также, что 
зЕшчительио актЕ!визировали свою 
работу комиесин общественного 
коЕнроля месткома ЕЕ профкома. 

Результатом этого заседання 
явилось прЕИЕЯТЕЕс постановлвния 
местко.ма ЕЕ профкома, выполнение 
которого должЕЕо чмачитсльно 
улучЕПнть состояЕЕпс обществснно-
г о ЕЕЕЕТЗЕЕЕЕЯ. 

Е. ЯВОРСКИЙ, 
председатель КОК профкома 

Т БАРЫШЕВА. 
председатель КОК месткома 



ПОЛИТЕХНИК 

ФАКУЛЬТЕТСКАЯ СТРАНИЧКА 

ЛЕНИНСКИМ 
УРОК 

в соответствии с решениями 
V ПлсЕЕума 1и< ВЛКСМ в апреле— 
мае иа Е1ап1ем факультете ирово-
дплся Ле1П1ис1,т1 урок «Партия— 
ум, честь и совесть ЕЕатей эпохи». 
Оп ВЫЗВПЕЕ к жнзни ХХУ СЪС.ЧДС1М 
}Еа1иеЕ"| партии. Поэтому ПОЕЕЯТСП 
1И!Терес молодежи к вопросам 
ИСТОрИЕ!. 1Е0Л1Е1ИКП И нраЕСТИЧССКОЕ) 
деятельности партЕШ. Отсюда н Е(Ы-
текзЕОТ цели и задачи ДЗЕЕЕЕОГО 
урока — нзучение аажнсЙЕПпх до
кументов партиЕЕ, вопросов В стро
ительстве коммуЕЕНзма, рукоЕюля-
ЩСЕ'! и организующей роли паргии. 

Весь Е1НКЛ ИрОВСДСЕЕЕЕЯ урОКВ бы.1 
УСЛОВЕН) разбЕЕт па 3 этапа. Е1 тече
ние которых проведены собраЕЕЕ)я 
в" груЕИЕах. 1Еа которых обсужле!1ы 
итот Е1 XXV съезда, проЕК'ЛСЕЕа кор-
ректЕЕровка и разработка Е;ОМГЕ-
лексЕ1ых ЕЕлаЕЕов. ОформлсЕ! стенд. 
К()то̂ )ЬЕн ЗЕЕлкомит С Е1еляМЕ1. задз-
чамп. срокамЕ] ЕЕРОВСДСЕЕЕЕЯ ЛСЕЕЕЕЕЕ-
скоЕЮ урока, в каждо)! гру1ЕЕ)е ЕЕро-
чнтаЕЕы доклады, темы которых со-
ответстпуЕОТ ЕЕаправлепикм ЛСПЕШ-
СК01Ч) урока. 

Традшиюииая форма полптпчс-
скоЕо образования студептов — 
политипформаЕШп — ЕЕС ТОЛЕЖО про
должает использоваться в холе 
урока, по и получила дальЕЕеншее 
развитие. В ЕЕСкоторых груЕшах ио-
ЛПТПЕЕфорМаЦЕШ Е!рННЯЛ11 форму 
еженедельного ОЕЕроса сту.и'итов 
по ВажНЫЛЕ событиям мировой ПО" 
ЛЕ|ТЕП\П. 

Походы ПО ЛеНЕШским местам, 
истрсчЕ! с ветеранами ЕЕартип—ЭТЕ1 
практпчсскЕЕе мероЕЕриятия нозво-
ляЕОт лучпЕе узнать историЕО Ок
тября, историю коммунистической 
лартЕЕи. Еюнять. какой ценой завое-
В(ПТо счастье ССГОДМЯПЕЕЕСГО дпя. 

Активное участие приняли ком-
сомольЕ1Ы факультета в проведе
нин Ленинского субботника 17 ап
реля. 

ЗаклЕочитсльпьЕй Е1ерпод урока 

только начался. В течение 1-10 
мая во всех г])у1ИЕах шлп комсо
мольские собраппя. ЕЕВ которых 
подвсде!!ы итоги .ПепшЕскоЕ-о уро
ка, названы име[!а КОМСОМОЛЕ.ЦС1(, 
прпиявших самое актнвЕюе участпе 
в холе урока. 

ТрулЕЮ сейчас Е1еречпслЕЕТЬ все 
меропрпят!1я П0ДВССТЕ1 все ИТО
ГЕ) — это будет сделано в коЕЕ!1е 
заклЕочптельного этапа, ЕЕО Е| сен-
час уже ЯС1Е0, что ЛетЕнскпГЕ урок 
1Ер(>1иел ЕЕа иыс(Жом уровне, ЕЕ зада-
ч1"1 его выполнспы. 

ПараллслЫЕО с текущим уроком 
ЕЕа 1-м курсе проходит е т с о,тип 
ЛеПЕЕЕЕСЕ;Е1Й урОЕ̂  «Гы Иа ЕЕ(;ДВИЕ'.10-
Еюшь, комсомольсЕснй бплет*. Он 
СОЕ!ИалаеТ с ВаЖЕЕЫМ СОбыТЕЕСМ в 
жнзин комсомолЕ.скон орга1П(за1иПЕ 
курса — обменом комс(1мольсК(;х 
Документов. В евяЗЕЕ с ЭТЕ1М осо 
бсЕМЕо повысилась актЕШЕЕость сту-
дСЕЕТов: в группах проведепЕ>1 ком
сомольские СОбраЕЕИЯ, ЕЕОСВЯтОМ-
Егые обмсЕЕу документов, п р о ч т я -
пы доклады, регулярно (Ероводяг-
ся НОЛ11ТПЕ|формаЕ11П[. 

КомсомольЕ1ы а!\тпв!!0 участву-
Еот во всех мсроЕЕриятЕЕях, прово 
димых бюро факультета ЕЕ курса. 
На этом отрядном фоне разитслЕ>-
иым контрастом выстуЕЕает ЕЕассЕт-
пость 175-Е'| группы (колЕсорг Со-
лов1)Сва). Е'де КОМСОМОЛЕ.Е1Ы даже 
1Ее ознакомлены со сроками Е1ро-
ведения Ленинскою урока." ЕЮ про
читано ШЕ одЕЕОГо доклада. ЛСПНЕЕ-
скнй урок Ефактпчсски сорван. К 
счастьЕО. эта группа представляет 
собоЕ"! исключение. 

Углубленное Егзучеиие положе
ний, ВЫВОДОВ, задач, сформулЕ1ро-
ваппых в документах XXV съезда-, 
позволяют юношам и девушкам 
глубже осознать смысл созидатель-
иой деятельиости Етартип, ее борь
бы. ясЕгее увидеть перспекти Егы 
коммунистического строительства, 
стать активным борцом за комму
низм, 

А. Ч Е Р Н Е Н Ь К И Й , 
зам. секретаря бюро ВЛКСЛ\ 

И. ИСАЕВА, 
студентка 174-й группы 

Опоздавших не было 
года. Пятница, Ш апреля 1976 

111 учебны!! корпус Л И И . 
Объявленпе 

Внимание! 
IV курс ИЭФ! 
17 апрели в 8 часов 00 минут 

вам собраться у станции Куше
левка. 

Форма одежды — рабочая. 
IV курс ИЭФ — 7 учсбЕЕых 

групп — 150 человек, нз ЕПЕХ ВССЕО 
30 парней. Получается «А ну-ка, 
девуЕЕжи», но что ,т,слать? 

Суббота, 17 апреля 1976 года. 
Станция Кушелевка. 
Утро было весьма пасмурным, 

а потом I! дожллЕшым. Но этн 
малоприятЕЕые обстоятельства не 
моЕ'ЛЕЕ ЕЕОвлиять на паЕиу рСЕПИ-
мость трудиться по-ударному, на
оборот, 

ДАузыка. допосивигаяся с шумом 
трамваев, создавала пра.здпичиуЕО 
атмосферу, застапля.та почувство
вать .эпачительность этого дия. 
Поэтому не стоит удивляться то

му, ЧТО работа сЕЮрЕЕлась в сту
денческих руках, что все дружно, 
быстро ВЫП0ЛНЯЛЕ1 свое задаЕше. 

На субботнЕ!К ВЫШЛЕ1 ирактнчс-
СК11 все студепты. лаже те ред
кие товарищи, Ешторые ио бало
вали 1гас своим присутствием па 
лекциях, появились одними ЕЕЗ 
первых. 

Уборка территории продолжа
лась до 14.00. И хотя псе работа
ли 0ТЛЕ1ЧН0, ЕЕеобХОЛЕЕМО ОТМСТИТЬ 
некоторые групщ»! Е1 выделить от
дельных студептов, которые по-
ТрудИЛЕЕСЬ по - К0ММуЕ1НСТИЧССКЕ1. 
Это в первую очередь 471 и 471/1 
группы и студенты Т. Каракчеева, 
И. ЛАаркушипа, Т, Попова, В, Шс-
манков, О. Голубев ЕЕ В. .Абрамов. 

К концу ДЕ1Я территорЕЕЯ ПрЕЕОб-
рела достопт>ЕЙ вид — все было 
чисто н аккуратно. Это все
лило в [Еас чувство удовлетворе
ния и уверенности, что ДСЕЕЬ про
жит не зря. С. ПАКЛИН, 

студент IV курса 

I/ОМСОМОЛЬСКАЯ 
ция наи!сго 

приступи.та к. иЛмеиу 
скпх дп;;уМ('ИТОи с т е 

оргапи;:а-
факультста 
комспмоль-

в 1975 го
ду. Известно, ЧТ1) учитывая боль
шое значеппс предстоящего обмс-
иа кпмсомпльских документов, 
пленум ДК НЛК'СМ реши.-! посу
дить ладачп комсомольской орга-
ип:;а.цпп с свяли с обменом ком
сомольских докумоптои иа ко.чсо-
мо.!ьс!,-пч сойранияч. Такие со
брания пргиити и па 1Ь'1шем фа
культете. На них было оглаше1!о 
«Письмо ЦК ВЛКСМ всем комсо
мольским оргаип:?аппям. всем 
комсомольцам об обмснк комсо
мольских документов». Собрания 
прошлп в обстановке иринципп-
ального и откровенного пбсу:кде-
ння аадач. вставших перед ком
сомольской оргалпзаппсп в спя:т 
с обменом докумсптов. Иа этих 
собрапиях иро:(пучалн некоторые 
критические и самокритичные 
выС1:а;п>1Еапня по поводу работы 

А ТЫ 
ВСТУПИЛ 

В ССО? 
приближается лето — третий 

трудовой семестр. По сложив
шейся уже традиции в напюм 
институте Ф01)ми|»уются студсп-
ческпе строительные отряды. Не 
остался в стороне и наи1 фа
культет. Паш отряд — «Ладо-
га-4' ! отличается от ССО другпх 
Факультетов тем, что больипп!-
с1"по бопцов в нем составляют 
девушки. Так, в настоящее вре
мя в наш отряд нодаио 56 за
явлений, 1М нпх 4 0 — о т деву
шек. Несмотря на это, бойцы 
иашего отряда полны решимости 
овладеть все.ми профессиями, не
обходимыми для работы в ССО: 
каменщиков, операторов, стропа
лей. Идет нодготовителып>1н пе
риод. За .что времл у нас со
стоялось ••( еобраппп, иа 1;отпрь1\ 
нас оппакомили с Уставом ВССО 
был принят нринцип коммуны, 
выбраны бригадиры. Наиболь
шую ак'Е-1пи[0гть в формировании 
отряда проявили группы 1 7 М , 
174. В то же время, как отме
чалось на состоявшемся недавно 
отчетио-поревыбориом комсомоль
ском собрании I курса ИЭФ, 
ЮН01ИП недостаточно актишю 
вступаргт в ряды бопцов от11я-
да. Комсоргам групп 175, 171 
необходимо усилить агитациоп-
но-разгяснптельпую работу сре
ди комсомольцев. В пашем отря
де сформирована агитбригада и.ч 
П человек. Ра.чработап плаи ее 
деятельности. Ор!-апи:!овапы за
нятия д;|я лекторской группы. 
Приняты комплексные планы, в 
которых бойцы отряда взялп 
обязательство овладеть строи
тельными профессиями, едать 
экзамен по технике бенопасностп 
п. безусловно, успешно сдать 
сессию. 

Мы надеемся, что наш отряд 
«Лалога-4» достойно продолжит 
славные традицга студептов-ио-
литехииков. 

В. ДРОНОВ, 
студент I курса 

О^ЛО/1 6. 

нашей комсомольской органп:;а-
ции. г)тн .вьп'ка::ыва1П1Я были 
впоследствии обс>-л.-д(М!Ь1 на ;!асс-
дапиях т\у.1 ВЛКСМ П;-)Ф, 

Сейчас на Факультете (175 ком
сомольцев нмеют постоянные об
щественные шфученпя. Ясно, что 
ири выборе комсомольцев, с кем 
необходимо было провести инди-. 
впдуальпое собеседопапис, основ
ной уиор делался па Т'ех п:1 ппх, 
кто имел недостатки или упуше-
иня в с!!оеп общественной работе, 
учебе. Сейчас более СО процентов 
ко.мсомольцев, обменявших доку
менты, прошли иидшппуальное со-
бесодоваи;:с с секретарем бюро 
ВЛКСМ илп Е1ДППМ н;1 его намсстп-
телеЕь Кппм1^ т^го. па населанпях 
бюро ВЛКСМ былп рассмотрет.1 
персональные дела тех комсо
мольцев, кто имел комсомол!)ские 
в:и>1скаи1тя. ДеталЕЛЮ п тер1И'ЛИ1'.о 
ра;:обр<1вшись в ирпшше приступ
ка п дальнеише!! де^п'сльностп Е;а-
руимЕтеля с п.ел1>]0 смыть пятно со 
гвоей к1'Л1С(1мольскоГ| репутации. 

былн 1ИИПИГГЫ рСИЕеННЯ о СНЯ'Е'ПИ 
комсомольскоп! в:и.1с:;аиия или о 
перопесент^ его в новый 1;омсо-
мольский документ. Воснол[.:10вав-
н т с ь обменом КОМСОМП/ЕЬСКИХ до
кументов, оргави;;аи.ит1Еплм сек'-
торим наи'С!'!) бюро была ЕЕродола-
па большая работа но напедеЕтю 
паллелгащею иорлдЕСз в учете 
комсомольцев, Х:1тя нада при
д а т ь , что и до ;»гого учет комео-

^ И З Н ^ 
мольцев 
хорошем 

па факульиги; 1-.с,1ся иа 
уровне. Оргаип;!а1и}он-

иым сектор{1м былн приняты все 
меры, чтобы обМ(Ч( К0МС11>Г0ЛЬСКИХ 
документов шел строго по графи
ку, устаповлепмому ко^^нтетоу 
ВЛКС1\1 ЛПИ, и ПС удивительно, 
что на ,т,г1пплп момепт студепты 
И, 111, IV иУ курсов уже обменя
ли сьои комсомольские д:'Кумен-
ты. 

Обмен комсоме.'гьскпх докумен
тов но:1полнл проверить ^нашп 
комсомояьск]1е ряды, довести до 
ка;кдого члена комсом.'льской ор-
1'аннг!аци11 ва'.гиость ладач, сто-
ЯЕгих на лапн1.1и момепт иеред 
ВЛКСМ в це.К'М, и калгдои ком-
Е'омоль1м:1>й орЕаиими.пеЕ"! в част
ностп. И'спому основиол ;!а;1ачей 
б]оро ВЛ]|СМ па дл1!И"м ;)тапе в 
области |;б\1сг.а комсомольс1;пх до
кументов является не д тустить 
снижения темпов роста активнос
ти комсомольцев, В:'ЯТ1-'Ч в свя-

:ш с пропеденной работЕп) и ;:авср-
шить 1'бмеп иа тиком же высоком 
уровне, па которг>м оп был начат. 

Б. ЗЛРУБА, 
зам. СЕ;!рстагя бюро ВЛКСМ 
ИЗФ по срганизацмониой ра
боте. 

^л-~л-^>-'-^-^^-—-----------------••-'-''••^'••^'^т^'^^ 
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Вегной в иаЕ1Е1'м институте проходил традшшонный весепипл 
фестиваль студенческих театров. Ны)1еи1И11п фегтива.ть особенный. 
Он был носвяЕцсп Х.\У съезду КПСС. Деви.з О'РСГКВЧЛЯ: «Здрав
ствуй, страна героев, страна мечтателей, страна учепых». 

И вот го'^тоялся вечер (шженерно-йкономнческого факультета. 
1ке мы очепь •л:;(али :»того дня н иемног(1 6О11ЛЕ:СЬ его, так как 
еще остава.'Еась в памяти неудача, которая иогт1;г;1а наш факуль
тет на декабрьском фестивале пуд1М(ческ1!Ч театров. 

Пужно было со все11 серьеаностыо отнегтись к выбору сцена
рия. И в ;)том нам очень помот наш новый р.-^жиссер студент те
атрального института ;-*. Старосельский. И ВЕ̂ Т составлена кимпо-
:!иция ни ньесе ,М. Захарова «Темп-И)2!Ь>. Мпогие за.чумалнсь: 
смо;1;ем ли мы сн.'1ам1[ студенческой самодеяте.тьности допестп до 
;)|)игеля ЕЕДОЮ, СЧЬН'Л, течи того горячего времени. Было лгиого 
споров, дискуссии. Начались серьезные репетиции, художники вая
лись аа дело оформления нашего будущего спектакля. Работа за
кипела. 

И вот па фестивале наступил депь ипжеперно-:-и;гномического 
факультета. 7 часов вечера. Зрите:1ьный зал памолиеп, артисты 
готовы, спектакль нача-чся. 

С первых же г.тов главного героя был установлен контакт с 
:!а.'Е0М, п ои креп с ка;кдой новой репликой артш'тов. Это иодгверж-
далось ев1е и тем, что благодаря оригинальной иогтаиовке режис
сера, артисты по ходу действия пгралп и в самом аале, обращаясь 
иеппсредственно к зрителю. 

Яффектна была концовка спектакля, которая заверншлась по
пулярным (^Маршем знтузпа1;тов», В ла.ч полетело множество раз
ноцветных шаров, зрители .чанелп вместе с арт!1стам11. Раздались 
аплодисменты, крики «Молодцы!». «Молодцы!». «Браво!». Счастли
вые, разгорячеппые. с блестящими от недавнего волнения глазами, 
с радостными лицами, наши юпые артисты песколько раз выхо
дили па сцену, к благодарному зрителю. Даже строгая комиссия 
поблагодарила иснолпителей за доставленное удовольствие. 

Решением нрааднпчной комиссии института фестивальный спек
такль пнженерио-;и;ономического факультета, выдвинут па торже
ственный Первомайский вечер нашего института. 

КпнечЕю. в этом заслуга не только артпстов, но и художников, 
II преподавателей, которые бескорыстно ггомогалн нам. 

Л1'елаем мо.'юдому студенческому театру факультета 'не расте
рять задора и радости творчества. 

Удачп вам, ребята! 
Е. МИЛЬСКАЯ, председатель худошественного совета ИЗФ 
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Тишину прибрежных холмов у 
озера Красавица неожиданно на
полнил шум и гомон множества 
молодых голосов. Рыбаки быстро 
смотали свои удочки и ушли в бо
лее спокойные Ечеста. А студенты 
ЛПИ (это оказались именно они) 
разбили здесь бивак, зажгли ко
стер и повели неторопливую бесе
ду о том, что бьЕло здесь 30 лег 
назад. 

Спорить по этому поводу было 
бесполезно. Тем более, что среди 
студентов находились их старшие 
товарищи, ветераны войны К. М-
Великанов, А. Н. Фетисова, В. Г. 
Кухарев, Г. И. Филиппов — друг 
и соратник Героя Советского Сою
за Белякова, именн которого и 
проходил этот военно-патриотиче
ский слет на озере. 

Ветераны Великой Отечественной 
войны поделились со студентами 
своими воспоминаниями, вместе с 
ними пели песни у костра, посвя
щенные погибшим героям (фото I), 
а потом начались соревнования. 

Студенты разиьЕх факультетов 
провели между собой эстафету по 

О 

О 

О 
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легкой атлетике, в которой участ-
во1;али сильнейшие спортсЕиены 
(фото 2), а затем состоялись тра
диционные военные соревнования 
по перетягиванию каната (фотоЗ). 
Конечно, не обошлось и без курье
зов, собака тоже хотела принять 
участие в этом виде спорта (фо
то 4). 

Победили металлурги. Второе 
место завоевали мехмаЕлевцы, а 
третье — студенты ЭнМФ. 

О тоЕ«, какое впечатление произ
вел военно-патриотический слет на 
Красавице, видно, как нам кажет
ся, по лнцаЕЧ участников, которые 
запечатлены на снимках нашего 
фоторепортажа. 

Фото М. ГЕНИНА и 
Т. ПОПОВОЙ 

ЯА 

тпшро 
ПОСТУПИЛИ 
Решением совета института 

на конкурс ЛПИ поиняты сле
дующие учебники и учебные 
пособии, написанные нашими^ 
авторами: 

В. Г. ДЕМЕНТЬЕВ «Ороше
ние» часть 1, 2. Изд-во «ЛПИ 
им. М. И. Калинина», 1972, 
1973, 

Н. В. КЛИМОВ, л. М. ДЕ
ВЯТКИН «Производительные 
силы социализма в условиях 
научно-технической револю
ции». Изд-во Ленинградского 
университета, 1974 г. 

Д. С. ЩАВЕЛЕВ. «Гидротех
нические установки». Изд-во 
«Энергия», Ленинградское от
деление, 1972 г. 

В. В. ПОМЕРАНЦЕВ. «Осно
вы практической теории горе
ния», Изд-во «Энергия», Ле
нинградское отделение, 1973 г. 

И. И. КИРИЛЛОВ, А. И.КИ
РИЛЛОВ. «Теория турбома
шин», Изд-во «Машинострое
ние», 1974 г, 

К. М. ВЕЛИКАНОВ. В. Ф. 
ВЛАСОВ. К. С. КАРАНДАШЕВА. 
«Экономика и организация про
изводства в дипломных проек
тах». Изд-во «Мйшинострое-
ние», 1973, 
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ДЕЛО НУЖНОЕ, ИНТЕРЕСНОЕ 
Работа в «Комсомольском про- парушеипя правил техники без-

зкскторе» — почетное и ответст- опасности. Так, например, обсто-
;зеиное общественное поручение 
Д.ТЯ каждого комсомольца. 

В составе нашего «КП» 
10 человек. Для работы 

ММФ 
всех 

секторов в полную силу было 
проведено а1п;етированис членов 
с<КП>5, помогшее четко обозна
чить порученные участки рабо
ты. Для коптроля деятельностп 
был .заведен журнал учета па-
грузки членов «КП». На первом 
же заседании иггаба был разра
ботан перспективный план рабо
ты иа текущий учебный год, ко
торым ны руководствуемся в 
своей деятельностп. Результаты 
рейдов н проверок помещаются 
в «Окне «КП», выпускаемом раз 
в месяц. Сделать материалы 
«Окна «КП» яркими, мобили
зующими — прямая обязанность 
его редактора. 

В период с ноября 1975 года 
по март 1976 года «КП» наше
го факультета проведено 20 рей
дов и проверок. Остановимся на 
некоторых из пих. 

На протяжении всего периода 
проводились рейды по контролю 
за соблюдением правил и норм 
охраны труда и технт;н безопас
ности в лабораториях кафедр фа
культета. Результаты проверок 
показа.чн, что в некоторых под-

ит дело в лаборатории кафедры 
«Детали машин», где эксплуати
руются лабораторные стенды, не 
имеющие не только инструкции 
по технике безопасности при ра
боте на них, но и актов о при
емке их в эксп.чуатацню. Необ
ходимо сказать о тесноте, созда-
юще11 новышепную опасность при 
работе, в лаборатории кафедры 
«Подъемно - транспортные ма
шины». Безус.товно, пе являются 
оправданием ссылки пекоторых 
заведующих лабораториями И'1 
проводимую реконструкцию. 

Крупным мероприятием была 
серия рейдов с целью проверки 
состояния вентиляционного обо
рудования в лабораториях кафедр 
факультета- Необходимо сказать, 
что его состояние, за исключени
ем, по:калуй. лаборатории «Пласт
массы», не отвечает необходимым 
требованиям несмотря на просьбы 
и заявки руководителей подраз
делений. Например, в лаборато
рпи кафедры М и ТОЫД осталась 
не выполненной до снх пор подан
ная в 1972 году заявка на уста
новку вентиляции вытяжного 
типа. 

С целью контроля за исполь
зованием молодых специалистов 

выпускников ММФ была ус-

мп организациями ряда ленин
градских предприятий. В одном 
из очередных выпусков «Окна 
«КП» была помеп^ена статья 
В. Бурлуцкого, секретаря комсо
мольской организации леннн|'рад-
ского СКБ эскалаторостроения, 
где работает много выпускников 
нашего факультета. В статье бы
ли даны ответы на миогие во
просы, интересующие и студен
тов, и преподавателей нашего 
факультета. 

Необходимо отметить, что наи|[1 
прожектористы ие просто фикси
ровали недостатки и упущения, 
а выясняли причины и возмож
ности их устранения, проводили 
необходимую информационно-
разъяснительную работу. В свя
зи с этим особо хочется отмстить 
работу С. Докукина и В. Ивано
ва, проявивших себя инициатив 
ными н требовато.чьными члена
ми постов «КП». 

Хотелось бы высказать ряд за-
мечани11 и .пожеланий, касаю-
Я1ИХСЯ р а б о т ы НС т о л ь к о 0ДНО1'0 

нашего «КП»^ 
Во-первых, ежегодно • состав 

«КН» в значительной море об
новляется, что вполне естествен
но. В связи с этим встает вопрос 
о нроведенпи ежегодной учебы 
всего состава «КП». Нельзя ска
зать, что такая учеба не прово

ду причин занятия посещались 
лпшь членами штабов «КП» фа
культетов и очень редко члена
ми постов, хотя онп ВЫПОЛН̂ !ЮТ 
непосредственную работу и стал
киваются в своей деятельпости с 
массой вопросов, требующих спе
цнальпых знаний. Штабу «КП» 
института стоит обратить'на это 
самое серьезное внимание-

Во-вторых, в своей деятельно
сти активу «КП» необходимо ру
ководствоваться определенными 
методическими материалами по 
работе Факультетских штабов и 
постов. В этом году такие мате
риалы штабом «КП» института 
наконец-то были разработаны, но 
носят онн, на наш взгляд, в ос
новпом организационный харак
тер, в НИХ много общего и некон
кретного. 

В-третьпх, необходимо поду
мать о введении какой-то единой 
формы ведения документации, ири 
составлении отчетов•по материа
лам рейдов и проверок, что зна
чительно бы упростило их обра
ботку. • 

Как выяснилось в процессе ра-
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боты, некоторые члены постов не 
знают, ио какой форме составля--
ктся акты н объяснительные 
записки начальников проверяе
мых подразделений, что, по-ви-
Димому, объясняется отс\'тств{1ем 
данного пункта в имеющ!1хся ме
тодических материалах. Кром>' 
того, имеются определенные труд
ности с изготовлением фотомате
риалов. Супюствовавшая у пас 
пр;1ктика, когда члены 'штаба 
«КП» «сбрасывались» и на эти 
деньги покупали фотопринадлеяс-
пости и брали на прокат лампу-
вспышку, недопустима. 

Представляется целесообраз
ным раза два за период деятель
ности- штабу «КП» института со
бирать общее собрание актива 
«КП». Хотелось бы. чтобы был 
создан постоянный стенд «В по
мощь штабу «КП», 

Птак, подведены первые" итоги. 
Впереди стоят новые проблемы, 
которые пам предстоит решить. 

К. позынич, 
начальник штаба «НП» ММФ 

разделениях нм.еются серьезные тановлсца связь.с комсомольскиг. дидаскв-хекущсм-соду. Но но ря-
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